

Listos para diseñar y construir un semestre lleno de retos



Con cerca de **300 alumnos** inscritos para este nuevo semestre, la Escuela de Arquitectura Arte y Diseño del campus Monterrey se prepara para arrancar una proyección a largo plazo.

Así lo aseguró **Rodolfo Barragán**, decano regional de la EAAD, quien además enfatizó en la **importancia de generar espacios de colaboración** entre las áreas que conforman la escuela.

*“En relación a los planes de la escuela, **el Modelo Tec21 es el proyecto más relevante y donde tenemos toda la atención y el esfuerzo**”,* mencionó.

"Particularmente, ya en lo que vamos a trabajar este año se han declarado **tres ejes** que van a guiar el destino de la escuela".

Estos ejes son los **C-Lab (laboratorios de ciudad)** proyecto guiado por Distrito Tec, el proyecto **Desing for Value** encabezado por el área de diseño y la **Iniciativa para las artes** liderada por el departamento de arte.

“Esto nos permite que los tres departamentos tengan una igualdad de oportunidades por áreas para ir haciendo esta proyección estratégica de la escuela”, señaló.

Conoce más sobre estos tres ejes:

Escuela de Arquitectura Arte y Diseño

CIUDAD	DESING FOR VALUE	INICIATIVA DE ARTES
<p>> Diseño, lanzamiento, promoción y atracción de 1 maestría con 2 salidas:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Maestría en Territorio y Ciudad2. Maestría en Arquitectura y Gestión	<p>> Desing factories:</p> <p>Activación de una red de colaboración, desarrollo y adecuación de infraestructura y empaquetamiento de procesos, para apoyar los ecosistemas de innovación.</p>	<ul style="list-style-type: none">> Residencias artísticas> Programa de creación artística por comunidad Tec.> Impulso a la dimensión creativa/profesor creador.> Sensibilización artística de la comunidad Tec.> Transformación educativa a través de programas y experiencias.> Laboratorio para las artes (arte, ciencia y tecnología)> Integración y desarrollo del patrimonio artístico Tec.
<p>> Producción en investigación y estrategia de posibles donaciones/fondos</p>	<p>> Maestría y Educación Continua:</p> <p>Definición y desarrollo de la oferta de Educación Continua con enfoque Desing for value.</p>	

“Esta es una apuesta para este Tec que estamos construyendo ya en la escala nacional y que simplemente es una evolución de una institución como lo es el Tec de Monterrey”, explicó el decano.

POR UNA ENSEÑANZA DE CALIDAD

Siguiendo con la encomienda y el arranque de un nuevo modelo educativo la Escuela de Arquitectura Arte y Diseño también volcará esfuerzos en beneficio de sus alumnos, señaló Barragán.

“

A nuestros estudiantes les quiero compartir el entusiasmo por empezar algo nuevo junto con nosotros y que se haga un recuerdo muy particular, ténganos toda la confianza porque hay mucho trabajo detrás”.

Rodolfo Barragán

Decano regional de la Escuela de Arquitectura Arte y Diseño



Para este semestre agosto-diciembre 2019 la escuela recibió a cerca de 300 nuevos alumnos sumados a los más de mil 400 estudiantes ya matriculados dentro de las cuatro carreras que la conforman:

- Licenciado en Arquitectura
- Licenciado en Urbanismo
- Licenciado en Diseño Industrial
- Licenciado en Animación y Arte Digital

“A nuestros estudiantes les quiero compartir el entusiasmo por empezar algo nuevo junto con nosotros y que se haga un recuerdo muy particular, ténganos toda la confianza porque hay mucho trabajo detrás”, mencionó.



“Si les impresiona el Modelo Tec21 pues hay que conocer a quienes están detrás y realmente son los profesores y ahora sí que todos ya estamos en eso espero y sientan que es un proyecto muy relevante”, concluyó.

LEE MÁS:

C_Lab, el laboratorio urbano del Tec que busca transformar el entorno
C_Lab, el laboratorio urbano del Tec que busca transformar el entorno

La Escuela de Arquitectura, Arte y Diseño presentó el C_Lab, una iniciativa a nivel nacional que maximiza los esfuerzos en pro del mejoramiento urbano.
tec.mx

Urbanistas, cómplices de la transformación de las ciudades
Urbanistas, cómplices de la transformación de las ciudades

Contaminación, falta de movilidad y desigualdad en las ciudades son los desafíos más urgentes a los que el Tec dará la cara formando urbanistas a partir de septiembre de 2019
tec.mx